

Tual Trainini, 39 Ans
En couple, une fille (19 mois)

Affilié à la FFR depuis 1991 (première licence à l'Avenir Muretain)
Actuellement licencié à Provence Rugby

Arbitre depuis la saison 2001-2002
500+ matchs en tant qu'officiel de match (300+ en secteur amateur)



Après plus de 30 ans à évoluer au sein de notre écosystème rugbystique, à bénéficier du soutien, des conseils et du support de différents acteurs, il m'est apparu naturel de soumettre ma candidature au Comité d'Orientations Politiques de la Fédération Française de Rugby.

Mon enracinement profond dans les différents territoires me permet aujourd'hui de bourgeonner au plus haut niveau français. Ma volonté sera donc de fournir un terreau riche et fertile pour que la relève fleurisse à l'international, sans risquer de faner trop rapidement.

Je bâtirai cette candidature autour de piliers fédérateurs, basés sur mes convictions propres que je m'attacherai à renforcer si vous m'accordez majoritairement votre confiance le 19/10

- **Collaboration** « La pierre n'a point d'espoir d'être autre chose qu'une pierre. Mais, de collaborer, elle s'assemble et devient temple. »

Œuvrer avec les différentes institutions, les techniciens et les sportifs de haut niveau, définir une vision commune et partager des objectifs afin de construire l'avenir de notre sport.

- **Valorisation** « *La gratitude est non seulement la plus grande de toutes les vertus, mais la mère de toutes les autres.* »

Faire reconnaître par les instances que l'engagement de tous nos officiels de matchs sur les terrains de France mérite une considération à sa juste hauteur, et que la politique générale de la FFR vienne s'ancrer dans le quotidien de nos milliers d'arbitres, représentants fédéraux, coachs, superviseurs et formateurs.

- **Diversité** « *La créativité et le génie ne peuvent s'épanouir que dans un milieu qui respecte l'individualité et célèbre la diversité.* »

Appuyer la vision de la Direction Nationale des Officiels de Match, actionner les leviers nécessaires afin de soutenir les initiatives éloignées de notre métropole, accentuer la promotion de l'arbitrage féminin et améliorer les conditions de travail de nos écoles d'arbitrage.

« *Se réunir est un début, rester ensemble est un progrès, travailler ensemble est la réussite.* »